

# Rallye citoyen au Camp de Souge

Mai 2022

Lancés par les ministères de l'Éducation nationale de l'Enseignement Supérieur et de la recherche, de la Défense ainsi que l'Institut des hautes études de la Défense nationale, le rallye citoyen est organisé chaque année afin sensibiliser les collégiens et lycéens à la citoyenneté et à l'esprit de défense.

Nos 12 collégiens du Collège Capeyron, en équipe vêtue de treillis et accompagnés de M. Campetto et un enseignant d'EPS ont participé à 14 ateliers dans les lesquels, en plus de réaliser des activités physiques, ils devaient répondre à des questions sur l'Europe. Nos élèves ont montré beaucoup de courage, de volonté, d'esprit d'équipe et ont répondu intelligemment aux questions. Leur bonne humeur a permis de passer un agréable moment. Merci pour leur engagement.









Suchan BOULIAC  
Les courses faciles pour gagner du temps !  
www.suchanbouliac.com













